

Vierter Abend.

Ueber das erste Entstehen der Organismen.

Nachdem auch dieses Mal mehre Abende verstrichen waren, an welchen die Kinder vergebens auf einen Wink des Onkels gewartet hatten, sich zur Fortsetzung in der Schöpfungsgeschichte zu versammeln, stiftete Otto endlich am fünften Tage, sozusagen, ein kleines Complot an; d. h. er schlug den übrigen Kindern vor, eine Deputation an den Saumseligen abzusenden, die ihn im Namen Aller um die Fortsetzung der Abendunterhaltung bitten sollte. Nach einiger Berathung kam man indeß überein, lieber sämmtlich in corpore zu ihm zu gehn, und August schlug dann noch im letzten Augenblick vor, die Bitte schriftlich einzureichen, und erbot er sich, dieselbe aufzusetzen. — Da aber Otto, vielleicht aus einer Anwandlung von Neid, hiergegen protestirte, so stimmte man ab, und Alle, außer letzterm, bezeigten sich mit August's Vorschlag einverstanden; worauf dieser sogleich folgende Petition aufsetzte:

„Vielgeliebter Onkel!

Schon lange von Ungeduld gequält, die lehrreiche und interessante Geschichte der Schöpfung aus Deinem weisen Munde fortgesetzt zu hören, bitten wir unterzeichneten Kinder recht dringend, uns diese Freude nicht länger vorzuenthalten, sondern gütigst noch diesen Abend damit fortzufahren.

Die dankbaren Schüler.“

(folgten die Unterschriften.)